

# ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES  
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen  
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10

céntimos semanales

## La cuestión del gas Sin vergüenza y sin honor

El gas con sus seis millones.—Los setenta mil duros de empleomanía y los nuevos arbitrios

Imposible es á nuestra pluma gapatear sobre las albas cuartillas sin sentir escalofríos por nuestro cuerpo, sin sentir asco y aprensión ante tanta inmundicia, ante tanta sinvergüencería y ante tanto descaro manifiesto.

La cuestión del gas, el punto de apoyo de la administración municipal, que no decimos nuestra porque sería un sarcasmo, es un asunto, que, de resultar favorable para la explotadora empresa que se ha enriquecido engañando y explotando los intereses del pueblo patrocinada por hombres sin pudor y sin conciencia, sin otro fin que sus propios intereses, es una cuestión de vida ó muerte para nuestro querido Alicante.

El incansable propandagandista señor Mestre Martínez, redactor de *La Correspondencia de España*, lucha allá en la villa del oso y del madroño por la prosperidad de nuestra patria chica.

¡Ahl! Si este Mestre Martínez, fuera alicantino!

¿No encontráis diferencia queridos alicantinos entre uno que no lo es y los que lo son?

Figuraos un Ayuntamiento compuesto de hombres como éste; figuraos la tan soñada perla levantina, figuraos la plétora de la satisfacción, la plétora de la vida, el Parnaso, la gloria, todo, todo.

¡Pero no soñéis, no os hagais ilusiones!

Los administradores—no diremos que por desgracia, sino por indiferentismo padecemos—son en vez de hombres de carne y huesos, reptiles asquerosos que manchan con su baba todo cuanto pisan y profanan, autómatas del cacique y del hampón, ladrones de frac y chistera, sinvergüenzas de herca y cuchillo, mercachifles y tahures; el caos de la inmundicia social.

¿Es esto escribir? ¿No? ¡Pues poco nos importa!

Y ahora oid, fariseos, vivideres de lupanar, bandidos en cuadrilla.

En esta misma semana nos hemos sentado dos veces en el banquillo donde se sientan los criminales; hemos sufrido la afrenta del delincuente, el estigma infamante del reo, pero hemos purificado el ambiente del local donde tanto criminal fué absuelto.

Oid, hombres de todos colores, blancos y negros, rojos y verdes.

El soberano pueblo sabe que malgastais **setenta mil duros** al año dando de comer á toda la empleomanía de vividores que os rodean.

Oid, usurpadores del derecho á la vida.

El pueblo todo sabe que los **seis millones** que reclama la compañía del gas, los habeis mal administrado por no decir malversado, porque malversar y mal administrar es en neto español **ROBAR**, y sino leed el Diccionario.

¿Tendreis alma y coraje para continuar al frente de nuestros intereses, que son los vuestros? ¿No os remuerde la conciencia, no llorais en el último rincón de vuestros hogares arrepentidos del mal que hicisteis al pueblo; al pueblo donde nacisteis, donde os enseñasteis las primeras letras, donde sentisteis los primeros besos maternales, los primeros amores?

¿Y teneis que, por ambición continuar siempre así?

¡No, mil veces no!

Huid cuanto antes de esa lepra apodada política y volveréis á ser los honrados ciudadanos de siempre.

¿No queréis hacerlo? Pues malditos seáis mientras vida os quede.

Y á ti pueblo noble y honrado, laborioso y sufrido. Si consientes que toda esa taifa que te administra continúe deshonrándote y envileciéndote, serás culpable consciente de tus males, y no tendrás derecho á quejarte.

Ya hemos dicho que nada ni nadie nos arredra.

Como el agua, pueden llover denuncias. El amplio paraguas de nuestras honradas conciencias y el sagrado deber cumplido, serán coraza de amianto para ponernos á salvo del emponzoñado puñal del sistema político.

Con sátiras, con razones documentadas, con medios al alcance de la rutina periodística, seguiremos descubriendo todas las lacras de la política. Pero nunca por nunca, nos amoldaremos á la lucha de partidos y sistemas.

Nuestro extrañable colega «El Luchador», pone el grito en el cielo lamentándose de los nuevos arbitrios

## A. Serra Quesada

Médico especialista en enfermedades del pecho, estómago é intestinos

Exalumno interno, por oposición, de los Hospitales de Madrid, en las clínicas de los doctores Madinaveitia y Huertos.

Ha establecido su consulta particular HOTEL SIMON, de nueve á doce y la pública gratuita TORRIJOS, 69, de cuatro á seis,

que el Ayuntamiento trata de imponer al pueblo y dice:

«Ante el patente fracaso de los honorables, de los intachables caballeros, de los celosos administradores, habrá que ir pensando si convendría más al pueblo enviar como representantes á sujetos de pésimos antecedentes á famosos ladrones, á licenciados de presidio.»

Y añade:

«Aquí hay un órgano de la mayoría y otro del que manda. Que digan donde está la culpa»...

Pero caro colega, ¿cómo han de confesarse reos de un delito en el cual están convictos y confesos?

Y respecto á buscar licenciados de presidio para que nos administren, es una perogrullada de tres en kilo.

Dice un cantar popular:

«¿De qué sirven los leones á la puerta del Congreso? si para robar á España sobran con los que hay dentro»

Creemos sin miedo á equivocarnos, querido «Luchador», que los culpables de todo, y sobre todo, somos el pueblo, y nadie más que el pueblo.

Seamos hombres; tengamos vergüenza, y acabarán de una vez para siempre los males que padecemos.

Arrojemos por el balcón toda la rña que hace mercancía de su fementido patriotismo, y veremos saturado el ambiente administrativo.

Si somos cobardes, si en venideras elecciones damos nuestro voto á hombres que fueran culpables de nuestro desastre administrativo, romperemos la pluma y lloraremos como mujerzuelas ya que no supimos defendernos como hombres.

## Pérdida

Desde la plaza de Alfonso XII á la partida del Babel, pasando por el Casino, se han perdido SEIS MILLONES de reales.

La persona que los encuentre los presentará en el Ayuntamiento é en la oficina de la Fábrica del Gas, donde será bien recompensado.

## Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1.º La película de última hora y de toda la vida, titulada:

### Los ladrones

Desfilarán tranquilamente sin careta, todos los personajes.

2.º El popular danzarín, señor

### Papini

DEBUT :—: DEBUT del célebre paniaguado señor

### Riezzi

dará varios sustos á los que no le paguen.

Entrada gratis y dos puros de dos o 15.

## ¿Periódicos sin pudor ó 'papeles' honrados?

Lector: ¿qué prefieres más, un periódico «melencólico» que diciéndose «defensor de los intereses de Alicante» te hable de la mar, del aire ó de un botijo, ó un papel cual el nuestro, que te diga las cosas tal cual son y que en vez de hablarte, decirte palabras huecas, faltas de expresión, emplee el lenguaje burdo, si se quiere, pero hijo de la repugnancia é indignación que nos hace sentir, que nos brota, al ver pasear, codearse y confundirse entre nosotros, á todos esos canallas, prevaricadores y sucios negociantes de los dineros del pueblo?

¿No te parece esto más práctico y positivo? ¿No te parece más familiar? Pues oye: si te lo pregunto es porque me han dicho que unos cuantos estómagos «aprovechados» del político Canalejas, nos han censurado porque empleamos este lenguaje, que es el único

## A un pillo de siete suelas (1)

Desciendes de nobleza bastante mal parada  
y es cierto que tu sangre no luce ya el azul.  
De orgias con ramerás tornóse tan morada  
que pudre cuanto toca. ¡Oh rey chulapo y full!

Tus súbditos te adoran al verte tan canalla  
pues eres del cinismo su intérprete leal  
y exhalas por tu aliento perfumes de *cazalla*  
y ensucias vomitando tu blanco manto real.

Merecen tus manazas en vez de un cetro de oro  
pulsar un falo hermoso de origen marroquí  
y en vez de una corona lucir astas de toro  
que á fuer de ser cornudo te sientan bien á ti.

No pidas ya más cruces, ni placas ni galones.  
Te sobra con las cruces que el médico trazó  
hincando su lanceta cortando los bubones  
que Venus Afrodita, rabiosa, te pegó.

El trono donde sientes tu triste posadera  
no está en ningún palacio, no está en ningún salón;  
lo tiene bien ganado tu causa *sandunguera*  
sentando en un retrete tu facha de matón.

¿Y aún quieres, con tu historia, reinár en esta tierra?  
¿Y aún quieres, mamarracho, la España gobernar?  
¿Y aún quieres en un día llevarnos á una guerra  
civil para que puedas hincharnos y triunfar?

No vengas nunca á España que España no te quiere.  
Trasládate á Marruecos que allí estarás mejor  
gozando con los falos de tanto berebere  
que enristren tu florero de egregio y gran señor.

JOSÉ DORADO MARTÍN.

(1) Una para cada pata.

que se merecen y que puede emplear el que trabajando todo el día por un irrisorio jornal, tiene que pagar todas las trampas y chanchullos que ellos hacen para quedar bien con los chulos y vagos que les guardan las espaldas á esos canallas de política hampona.

No les asuste, acostúmbrense á verlo, pues nuestro periódico no es un metalizado papel, es un periódico para defender los intereses del pueblo que les tratan de usurpar los profesionales políticos.

Odiarnos el romanticismo en esta casa, y lo odiamos, porque nos queremos mucho, porque sentimos amor hacia nuestros semejantes, y para amar á nuestros semejantes, es necesario que odiemos á todos los que emplean las albas cuartillas para ponerlas al servicio del que más dá.

El asunto del gas, lo de las aguas negras, lo del mercado, lo de la mala administración de nuestro Ayuntamiento, todo, todo lo tratamos cual lo sentimos, diciéndonos como nos decimos defensores de las sociedades obreras, mientras que los que se dicen defensores de los intereses de Alicante, no les preocupa nada más que hacer política de metal y encubrir ladrones de nuestro sudor.

No queremos indirectas; si alguien se siente molestado por nuestra campaña, que acuda á esta casa, que si no les contestamos á sus groseros insultos con unas grajeas de plomo porque no las merecen, los saludaremos con un escupitajo, que es á lo único que se hacen acreedores los ladrones mercenarios.

Ya lo saben; así somos, hemos sido y seremos; cuanto sepamos lo diremos, y no se asusten los timoratos, pues como ni los que nos leen proceden de Universidades, ni nosotros procedemos, al pueblo le hablaremos como les ha convenido enseñar estos gobiernos tiranos que hemos disfrutado.

## Muchas gracias

Refiriéndose á nosotros dice anoche nuestro querido colega «El Popular».

«ALICANTE OBRERO de ayer publica un artículo violentísimo y enérgico, comentando con valentía el acuerdo del Ayuntamiento en la memorable sesión de la patente y del tapa rabos».

Por nuestra parte, agradecemos de veras la intervención de ALICANTE OBRERO en esta cuestión, pero sentiríamos con toda el alma que le clavaran las zarpas como nos ocurre á nosotros.

No es justo que el hombre de buena fé y honrado, pierda la libertad, mientras de libertad y de impunidad disfrutan los malvados.»

Agradecemos en lo que valen las frases de cariño que nos dedica, y por lo de las zarpas, no le preocupe, pues estamos acostumbrados á ello, y nos enorgullece ya que es preferible estar procesados por decir las verdades desnudas, a gozar de libertad á cambio de un silencio que nos haga cómplices de todos los enredos de nuestros malos administradores.

Es nuestro deber.

Obreros: Leed y propagad  
ALICANTE OBRERO.

## Nuestra odisea

España parece ser el país de la paradoja y de lo anómalo. El funesto caciquismo que padecemos, roña de la administración nacional y pulpo cuyos tentáculos lo invaden todo, campa á sus anchas y realiza sendas fechorías, sin que haya autoridad que reprima sus nefastos desmanes, y sin que ni Prensa ni cualquier otro elemento de fiscalización se atreva á declararle la guerra que se merece por su negra historia.

Si un cacique se burla de la voluntad del pueblo, usurpándole cuantos derechos le corresponden, nadie osa ni levantarse en queja si el cacique malversa fondos ajenos ó falsea actas, todo el mundo le hace el caldo gordo con su silencio que parece indicar complicitad.

¿Es que, como dijo Costa, España está muerta y los españoles castrados?

Si así es, confesémoslo y cuando la burguesía y el caciquismo nos azoten las espaldas, lloremos como mujeres por el agravio inferido ya que no supimos defendernos como hombres.

Nuestro periódico, víctima de las iras de la burguesía y del caciquismo, sufre toda clase de persecuciones, pero tengan por seguro, que nosotros, fieles siempre al deber que nos hemos impuesto, sabremos afrontar responsabilidades por graves que éstas sean, sin que produzcan la menor huella en nuestro ánimo, las persecuciones de que somos víctimas.

Nuestro deber nos exige que velemos por los sagrados intereses del pueblo, y así lo hacemos aunque para ello tengamos que sufrir una trágica odisea.

## Plaza de Toros DE ALICANTE

TAURINA DE LEVANTE

ACONTECIMIENTO TAURINO

para el domingo 11 Julio 1915

gran novillada económica

bravos y escogidos novillos

de la renombrada ganadería de don Feliciano Muñoz, de Jaén, con divisa azul, blanca y grana, por las cuadrillas de

Luis Burguet Carraterito  
José Herraiz de Jumilla

Amenizarán el espectáculo varias bandas de música.

PRECIOS

Entrada general... . 0'75 pesetas  
Idem para señoras, niños y militares sin graduación... . 0'50 id.

## NOTICIAS

El próximo domingo tendrá lugar la inauguración de la última sección del ferrocarril de Alicante á Denia, saliendo el tren inaugural de Alicante á las 8'50 de la mañana.

Los itinerarios que se han puesto ahora no son definitivos y solamente provisionales y en vías de ensayo, estudiando la compañía el modo de establecer una fácil comunicación de Alicante con la Marina, de tal modo que se pueda ir y volver cómodamente en el día; este nuevo servicio quedará establecido seguramente dentro de muy pocos días, en cuanto se han cumplido ciertas tramitaciones oficiales.

Mañana á las dos y media de la tarde dará un concierto en el gran Café Español el aplaudido tenor Massini, con el programa siguiente:

Oh paradiso, aria de «La Africana».  
Torna Sorrento, en español.  
Molinos de viento.  
Oh Mari, en español.

La misma tarde á las cuatro dará otro concierto dicho artista en el café Suizo, cantando las piezas que siguen:  
Celeste Aida, Verdi.

Torna Sorrento, en español.  
Oh Mari, en español.

La Mañica, jota escrita expresamente para este tenor, por un aplaudido maestro.

Todos los días, conciertos tarde y noche en la Cervetería Iborra.

PERDIDA de una cabra á punto de dar á luz. Sus señas son color rojo obscuro, mocha y braguero abolsillado. Quien la entregue en la lechería de la calle de Castaños, 55 ó San Fernando, 52, se le gratificará.

En el Laboratorio Municipal se ha practicado un minucioso análisis de la leche que para el consumo público expende el comerciante D Juan J. Soler.

Se vende un establecimiento de bebidas, acreditado por su numerosa clientela. Darán razón en esta imprenta.

Por la inspección provincial de primera enseñanza se ha autorizado á la Junta local de Ibi para que sea trasladada la maestra de párvulos á la Escuela Nacional de niñas vacante en la actualidad.

## Lecciones

Prácticas de Teneduría de libros, se dan lecciones á domicilio. Precios módicos. Razón: Agatángelo, 13. 1.º — Benalúa.

Para el domingo á las diez de la mañana están convocados en el domicilio social de los exploradores todos los deportistas alicantinos.

Tratarán de las futuras fiestas estivales, por lo que se ruega la puntual asistencia.

TRABAJADORES. — Un obrero como vosotros, creyendo favorecer á la clase obrera, se compromete á componer vuestros relojes á mitad de precio de cualquier relojería, garantizando los trabajos. También trabaja para burgueses. — Villavieja, 73, bajo.

Concierto que ha de ejecutar mañana á las diez de la noche, en la Explanada la Banda Municipal.

«Los cadetes», marcha. — Sousa.

«Toujours ou Jamais», valse. — Walteufel.

«Sonata Gallega». — Montes.

«Maruxa», selección. — Vives.

«Rapsodia» número 2. — Litz.

«Adelante», marcha. — Menzel.

## Lecciones

Se dan á domicilio y á precios módicos, avisando al repartidor de este periódico, San J.

Por el jefe de la sección de telégrafos de esta capital, se ha participado a la Alcaldía, va a procederme a la que ma de documentos caducados pertenecientes a los archivos de esta estación telegráfica y la de enlace con la línea férrea de M. Z. A.

Se encuentra en esta, procedente de Rojales el conocido propietario D Enrique Ferri.

El primero de los sudexpresos botijales de la presente temporada, saldrá de Madrid para Alicante el próximo lunes 12 de los corrientes a las 6:10 de la tarde.

Se compondrá de 19 coches de tercera clase y 3 de segunda, todos ellos modernos.

En la partida de los Angeles se vende una casa con huerto.—Carretera de San Vicente, número 71.

El inspector provincial de Sanidad ha señalado un nuevo plazo improrrogable que termina el próximo día 20 para que los almacenes de salazones, abonos orgánicos y tenerías, sean trasladados fuera del centro de la ciudad.

Hacen falta

## REPARTIDORES

para el periódico

## Coque de alarma

*Alicantinos: No dejéis de ir al Ayuntamiento el día que se discuta el negocio del gas.*

*Son SEIS MILLONES lo que se quiere sacar de nuestros bolsillos.*

## ALCOY

### De la huelga

Los alardes de fuerza por toda la población y por las afueras que es donde se hallan situadas las fábricas, son muchos, tantos, que parece un campo de batalla y todo esto sin haber ocurrido incidente alguno que lo motivase.

### Conferencia

El obrero Antonio Iborra dará hoy una conferencia a todos los huelguistas en la sociedad «Arte Textil.»

Disertará sobre el tema «Hacia el progreso.»

Conociendo el compañero Iborra no dudo que será un acto de positivos resultados é instructivos para todos los concurrentes.

### Vacante ocupada

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo inspector de vigilancia, don Miguel Pérez García.

Sea bien venido y ojalá no tengamos nunca ocasión de reprocharle desmanes ni injusticias en su alto y delicado cargo.

### Accidente

#### del trabajo

En la fábrica de borras de los señores Sáiz y Carbonell, el obrero Jorge Pastor Aura, al querer colocar una correa en el embarrado, ha sido cogido y volteado varias veces, sufriendo un magullamiento general y contusiones en todo el cuerpo.

En estado satisfactorio ha sido conducido a su domicilio después de haber sido curado en la Casa de Socorro.

Llamamos la atención de nuestros corresponsales, lo que tantas veces tenemos dicho de que las liquidaciones las envíen semanalmente y el martes lo más tardar.

EN LA CASA GRANDE

## La sesión de ayer

Bajo la presidencia del señor Boti y con asistencia de los ediles señores Albert, Chorro, Palazón, Orts Monllor, Ripoll, Ibañez, Sánchez Sampelayo, Langucha, Maluenda, Pérez García, Rojas, Chapuli y Limiñana, celebró sesión nuestro Municipio en segunda convocatoria.

El acta se aprobó por unanimidad.

Pasó a informe del técnico de la casa un oficio solicitando instalar línea de energía eléctrica.

Se aprueba el extracto de acuerdos del mes de Junio, la moción del señor Langucha sobre creación de oficinas de estadística de impuestos y arbitrios, varios expedientes de quintas é informes de ornato y la distribución de fondos.

El señor Albert solicitó cambio de las horas de los trenes de la Marina.

Sobre un informe de Hacienda en instancia de la Asociación Católica solicitando subvención para la escuela que tiene establecida en los Angeles, expone el señor Ibañez que de acuerdo con su sentir se opone a la aprobación del informe tanto cuanto tal asociación tiene una idea definida y él es partidario de que los centros de enseñanza estén apartados de toda idea política religiosa.

Los ediles LIBERALES DEMOCRATAS Langucha y Ripoll tratan de convencer al señor Ibañez y no consiguiéndolo, se aprueba con el voto en contra de los republicanos.

Se acuerda llevar por administrar la subasta sobre arbitrios de alcantari. llado.

Entrado ya en el periodo de ruegos y preguntas el señor Palazon pretende

(asaltando el reglamento interior) se declare la urgencia de una instancia de los Vecinos del Carmen solicitando la Banda Municipal para que amenice la procesión de dicho borrada.

Los concejales republicanos tratan de oponerse pero al fin acceden a lo solicitado por el señor Palazon y acto seguido se aprueba con el voto en contra de aquellos.

Y se levantó la sesión a las siete y veinte.

## De la guerra europea

### La frontera

#### holandesa

Amsterdam.—El aislamiento de Bélgica en la frontera holandesa se ha hecho por medio de alambres cargados de electricidad.

En varios puntos de la frontera, las autoridades alemanas han colocado carteles con unos avisos que dicen: «Cuidado con el circuito eléctrico. Peligro de muerte.»

### Pérdidas de

#### los turcos

Londres.—Dicen que las pérdidas de Turquía en los Dardanelos y en la península de Galipoli se elevan a 180 000 hombres.

### Movimiento de

#### tropas

Roma.—Noticias de Insbruck aseguran que se observa algún movimiento de tropas alemanas, formadas por reservistas y voluntarios menores de veinte años.

Estos movimientos parecen que tienen por objeto acercarse al frente italiano.

X

La noche que Oscar había marchado de oculto de Francesca, para Lugano, ésta se encontraba en el cuarto del amo arreglando un cajón de ropa, cuando entró Pietro, el que después de haber cerrado la puerta de la habitación se echó la llave en el bolsillo.

Francesca no se fijó en ello porque estaba de espaldas, pero reconociendo el paso del marido, le dijo bruscamente:

—¿Qué quieres?

—Vengo a charlar un poco contigo, ya que nadie vendrá a estorbarnos.

Francesca se volvió iracunda, pero al mirar la cara de su marido tuvo miedo.

No le reconocía; aquella cara estaba contraída; una llama de triunfo atroz hacia brillar sus ojos; una sonrisa cruel entreabría sus labios, enseñando sus dientes de lobo.

—¿Qué quieres decirme?—balbuceó Francesca.—¿Ha sucedido algo al amo?

— Como usted guste.

—¡Ah! Eso es otra cosa; gracias.

Y le tendió una mano, que Oscar cubrió de besos, sin apercibirse del estremecimiento de repugnancia que experimentaba Giorgina.

Cuando Oscar volvió a su cuarto hizo un gesto de mal humor y cayó abatido sobre una silla.

Pero, ¿qué le habían pedido? La libertad de Guido Rion.

¿Se encontraría delante del anigo que había empujado a la deshonra y a la pérdida de todo? ¿Sería posible que Guido no le guardase rencor y pidiese perdón? ¿No sabía que había estado a punto de casarse con Giorgina, y lo hubiera realizado sin la catástrofe ocurrida? ¿Que le contestaría cuando le pidiese cuenta de su mujer y de su hija?

Oscar ignoraba la suerte de la pequeña; Giorgina había llevado el secreto a la tumba. ¿Pero Guido creería que la niña había muerto sacrificada por su madre?

Un horrible presentimiento le asaltó; le pareció estar rodeado de peligros, que le tendían un lazo, y su corazón latió con violencia por un momento; después se sobrepujó, y con su sonrisa de malvado, dijo:

—Que yo me pierda no importa con tal que esa mujer sea mía, y lo será aunque tuviera que cometer un nuevo delito.

# ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes . . . . .	0'50
Fuera de la capital: trimestre . . . . .	1'75
Extranjero: semestre . . . . .	6

--- Numeros sueltos ---

Del día . . . . .	0'5
Atrasados . . . . .	0'25

## ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

## COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

## PAGOS ANTICIPADOS

Corresponsales en los pueblos de la provincia, No se publicarán los originales que se nos manden sino llevan la firma de nuestros corresponsales.

# MODISTA

Eseñanza de corte a precios económicos. :: Conteción esmerada con arreglo á los últimos figurines de París y Madrid. :: Patrones de todos modelos.

## JOSEFA LLORCA

RIEGO, 6 BAJOS. ALICANTE

## AL JIJONENCO

Querer con prax jamones, selchibón y lomo de la acreditada marca Vichy Vialad el establecimiento de Sebastián López Colomina

Hay conservas de todas clases y en especial las de pescado. Mantecas rehaadas. También tiene riquísimos quesos.

Constitución, 6.--ELDA

## BAR CHUPITO

El fuerte de la Enfaguera pensó en conocimiento del pueblo de Elda, que en su casa, calle de San Antón, 13, encontrará toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharroes.

Hay mesas de recreo para dominos á todo el público se le servirá á 5 y á 10 céntimos.

A los boicosteados 25 pesetas la copa

## NUEVA SOMBRERERIA

### J. Acovedo

Gran partido en sombreros y gorras para caballeros. — Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

## Consuelo Pinaud

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en cirugía menor.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.

Material completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

## Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

SAN VICENTE, 61, —ALICANTE

## AVISOS UTILES

Médico y horas de comunicación de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante á las 20 horas; llega á Alicante á las 8 horas. — Tren mixto: Sale á las 22'10 horas; llega á las 6'45 horas. — Correo de Andalucía: Sale á las 14'30 horas; llega á las 12'35 horas. — Corto, de A. Ibañeta: Sale á las 6'30 horas; llega á las 0'40 horas. — Corto de Almansa: Sale á las 17'40 horas; llega á las 21'5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale á las 6'30 horas; llega á las 10 horas. Correo de Murcia: Sale á las 4'5 horas; llega á las 11'55 horas. — Tren Mercancías á Zeneña y Torrevieja: Sale á las 4'50 horas; regresa de Elche á las 15 horas. — Tren Corto de Elche: Sale á las 13 horas. — Mixto de Murcia: Llega á las 20'50 horas

## Diversiones públicas

Salón Moderno. — Sesión permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Teatro Nuevo. — Sesión permanente de cinematografía. Todas las noches estrenos de notables películas. — Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Tipografía Obrera

Calle San Ildefonso, núm. 8  
Alicante

La misma noche dijo á Giorgina,

—He reflexionado: haré lo que deseáis, pero con una condición: que Guido Rion se obligue, apenas salido de su prisión, á dejar Italia y no volver más. Me haría daño volverle á ver.

—Tiene usted razón—dijo dulcemente Giorgina,—y os apruebo.

\*\*

Entonces Oscar volvió á estar alegre y sonriente. Si la esposa de Vachetto había aceptado, quería decir que en el deseo de librar al compatriota de su marido no había segunda intención ni misterio, y solo quería ponerle á prueba para estar persuadida de que verdaderamente era amada.

La esperanza volvió á su pecho, y al día siguiente, cuando le llegó el telegrama de Pietre con el lacónico anuncio de la muerte de Francesca y la expedición de los baúles, se sintió tranquilo, y, sin ningún sentimiento de tristeza por la muerte, volvió á la fonda.

—Por fin estoy libre de aquella odiosa cadena—dijo —Francesca ya no me impedirá amar á quien quiera. Pietro es un criado precioso, y el diablo sigue protegiéndome.